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Jumlah UMKM di Salatiga 22.995 Usaha
SALATIGA (KR) - Jumlah usaha mikro kecil

menengah (UMKM) di Salatiga sampai saat ini

cukup fantastis mencapai 22.995 usaha. 

UMKM ini bergerak di beberapa jenis  bidang

mulai kuliner, kerajinan dan lainnya. Kepala

Bidang UMKM pada Dinas Koperasi dan UKM

Salatiga, Sri Wisnu Hatmana jumlah tersebut

dari data terdaftar di dinas hingga tanggal 31

Desember 2022. 

“Jumlahnya sampai cut off 31 Desember 2022,

UMKM di Salatiga sebanyak 22.995 usaha, “

katanya kepada KR, Senin (20/2). Ia juga menga-

takan sesuai dengan program pemerintah ber-

kaitan dengan Kredit Usaha Daerah (KURDA)

Sami Bingah untuk UMKM dengan bunga subsidi

dari APBD saat ini sudah tercover atau terealisasi

86 UMKM dengan jumlah  yang disalurkan Rp

809,5 juta dari plafon Rp 1 miliar melalui kerja

sama dengan bank.

“Plafon kredit UMKM tambahan modal dan un-

tuk mengembangkan usaha maksimal Rp 10 juta

per UMKM, “  katanya. Untuk membantu pe-

ngembangan pemasaran produk UMKM di Sa-

latiga, Wisnu mengatakan pihaknya bekerja sama

dengan FTI UKSW dengan aplikasi Pintar-

UMKM  yang dapat digunakan untuk mengelola,

mendayagunakan, memberdayakan serta mem-

bantu UMKM di Salatiga. Selain itu, aplikasi ini

juga berguna bagi pelaku UMKM untuk menge-

nal digitalisasi dalam memasarkan produk dan

akses pembiayaannya. (Sus)-d

Polres Sukoharjo Terjunkan Tim Kesehatan
SUKOHARJO (KR) - Polres Sukoharjo mener-

junkan tim kesehatan untuk membantu mela-

kukan pemeriksaan kondisi kesehatan warga ter-

dampak banjir luapan Sungai Bengawan Solo.

Polres juga memberikan obat dan menyalurkan

bantuan logistik.

Kapolres Sukoharjo AKBP Wahyu Nugroho

Setyawan, Minggu (19/2) mengatakan pihaknya

terus memberikan perhatian penanganan ter-

hadap bencana alam akibat luapan Sungai

Bengawan Solo. Bantuan terus dilakukan dengan

mengirimkan logistik. Khusus tim kesehatan,

sasarannya warga di wilayah Kecamatan Grogol

dan Kecamatan Mojolaban yang terdampak lua-

pan Sungai Bengawan Solo. 

“Warga terdampak banjir diperiksa lagi oleh tim

kesehatan mengenai kondisi kesehatannya.

Dikhawatirkan banjir membuat fisik lelah dan

mudah sakit,” ungkap Kapolres.

Kapolres bersama jajaran Polres juga melakukan

peninjauan pelayanan kesehatan dan distribusi lo-

gistik kepada warga terdampak banjir di sejumlah

titik pengungsian. Di antaranya GOR Asrama Polisi

Arumbara Solo Baru Grogol, Jumat (17/2) malam.

Sesuai pantauan KR, warga antusias mengantre

saat dibuka pelayanan cek kesehatan gratis oleh

Dokkes Polres Sukoharjo. (Mam)-d

Bupati Klaten Minta Jalan Rusak Diperbaiki

KR-Sri Warsiti

Rakor membahas kerusakan jalan di Klaten. 

KLATEN (KR) - Sebanyak 51 ruas jalan di

Kabupaten Klaten rusak akibat dilewati truk -

truk pengangkut urug untuk proyek pembangun-

an jalan tol Yogya - Solo. Sehubungan hal itu,

Bupati Klaten, Sri Mulyani meminta PT Jogjasolo

Marga Makmur (JMM), badan usaha jalan tol

Yogya-Solo, untuk melakukan perbaikan perma-

nen dan ditargetkan selesai Maret 2023.

Bupati Klaten Sri Mulyani telah mengundang

PT JMM pada Kamis, 16 Februari 2023.

ìTerdapat 51 ruas jalan yang rusak dan memang

akibat dilalui truk-truk urug untuk proyek jalan

tol. Dari jumlah itu 21 ruas sudah diperbaiki, lain-

nya kami minta segera diperbaiki juga,î kata Sri

Mulyani. Dijelaskan, perbaikan dimaksud bukan

hanya sekadar tambal sulam, namun perbaikan

bisa bertahan untuk jangka panjang.

Sri Mulyani menambahkan, Pemkab Klaten

dan juga DPRD sepakat mendukung proyek

strategis nasional (PSN) jalan tol Jogja - Solo.

Namun demikian, ia berharap agar proyek terse-

but tidak menimbulkan permasalahan bagi ma-

syarakat.  ”Pada rapat, kami hadirkan juga Ketua

DPRD, Wakil dan Komisi. Kami sepakat men-

dukung PSN, tetapi jangan sampai menimbulkan

masalah di masyarakat. Jadi kewajiban JMM se-

bagai pihak pemborongnya, untuk memperbaiki

jalan yang dilewati truk-truk urug. Perbaikan di-

arapkan Maret sudah baik. Perbaikai di sini

bukan sekadar menambal, melainkan menambal

yang dalam kondisi aman dan jangka panjang.

Jangan hari ini ditambal tapi besok rusak lagi,” je-

las Sri Mulyani.

General Manager Lahan dan Utilitas PT JMM

Muhammad Amin usai rakor degan Bupati se-

belumnya mengemukakan, PT JMM dan kontrak-

tor pelaksana proyek tol Yogya - Solo berkomit-

men melakukan perbaikan jalan yang rusak aki-

bat dilewati truk pengangkut material urug tol.

Perbaikan ruas jalan rusak tersebut dilakukan

oleh kontraktor, diantaranya PT Adhi Karya de-

ngan sub kontraktornya. (Sit)-d

MAGELANG (KR) -

Sebuah pohon yang ada di

kompleks Pondok Selamat

di wilayah Desa Jambe-

wangi Kecamatan Secang

Kabupaten Magelang,

yang memiliki ketinggian

sekitar 15 meter, men-

dadak roboh, Sabtu (18/2)

malam. Peristiwa tersebut

sempat membuat kaget,

mengingat saat itu tidak

terjadi hujan dan tidak ada

angin kencang.

“Saat itu benar-benar

hening suasananya,” kata

pimpinan Pondok Selamat

Ustadz A Rosyid saat me-

nemui Tim dari BPBD

Kabupaten Magelang dan

Tim PMI Kota Magelang,

Minggu (19/2). Dikatakan,

saat itu santri laki-laki

baru saja menunaikan Sa-

lat Isyak berjamaah, dan

santri putri masih Salat

Isyak berjamaah di lokasi

terpisah. Tanpa diduga po-

hon tersebut roboh dan

mengarah ke salah satu

bangunan. A Rosyid me-

rasa bersyukur karena ti-

dak ada satupun santrinya

yang terdampak.

Kejadian tersebut juga

memperoleh perhatian

banyak pihak, beberapa

tim dari BPBD Kota

Magelang, BPBD Kabupa-

ten Magelang, PMI Kota

Magelang maupun lainnya

juga langsung ke lokasi

untuk melakukan pembe-

nahan dan pemotongan po-

hon yang tumbang. Tidak

hanya dilakukan secara

manual, tetapi juga meng-

gunakan alat atau mesin

pemotong Senso (Chain-

saw). Proses pembenahan

juga dilakukan Minggu ke-

marin, khususnya ter-

hadap beberapa pohon

yang memiliki potensi

roboh mengarah ke pon-

dok. Dengan menggu-

nakan beberapa peralatan

senso, Tim BPBD Kabupa-

ten Magelang, Tim PMI

Kota Magelang dan be-

berapa santri juga mela-

kukan kegiatan pemotong-

an dan pembenahan.

Kepala Pelaksana

Harian (Kalakhar) BPBD

Kabupaten Magelang Edi

Wasono SH kepada KR se-

cara terpisah mengatakan

masyarakat diminta un-

tuk terus meningkatkan

kewaspadaannya, Apalagi

saat ini kondisi cuaca juga

masih kurang menentu.

Seperti yang terjadi di

Pondok Selamat ini, tidak

hujan dan tidak angin ken-

cang pun, pohon bisa

roboh.

Kalakhar BPBD Kabu-

paten Magelang juga

mengingatkan kepada ma-

syarakat mengenai ke-

mungkinan terjadinya ta-

nah longsor, diantaranya

bisa menghindari jalur-ja-

lur atau daerah yang ber-

potensi longsor. Dibenar-

kan, tanah longsor terjadi

di wilayah Kecamatan Sa-

laman Kabupaten Mage-

lang, material longsor ada

juga yang jatuh dan sem-

pat menumpuk di ruas ja-

lan raya Magelang-Boyo-

lali, tepatnya di wilayah

Dusun Windusabrang De-

sa Wonolelo Kecamatan

Sawangan Kabupaten Ma-

gelang, Jumat malam lalu.

Material ketebalan 1-2 me-

ter, dan panjang sekitar 4

meter, sempat menumpuk

di ruas jalan. Setelah

dibenahi dan dibersihkan

tumpukan  materialnya,

arus lalu lintas Magelang-

Boyolali sudah normal

kembali.                  (Tha)-d

Waspadai Potensi Bencana Alam 

VERIFIKASI FAKTUAL BALON DPD

Temanggung Libatkan Panwasdes

Ketua Bawaslu Kabupa-

ten Temanggung Erwin

Nurachmani mengatakan

verifikasi dukungan bakal

calon DPD sudah dimulai

sejak 15 Februari 2023.

Pengawasan dilakukan

bersama Panwaslu Keca-

matan dan Pengawas

Kelurahan Desa (PKD) di-

mana verfak tersebut di-

lakukan. “Verfak saat ini

dilakukan oleh PPS, se-

hingga PKD terlibat inten-

sif dalam pengawasan ini,”

jelas Erwin, Senin (20/2).

Dia menyampaikan ada

perbedaan verfak bakal

calon DPD antara pemilu

sebelumnya dan verfak

partai politik. Sebab pada

verfak balon DPD lebih

simple. Dalam regulasi-

nya kata dia verfak dila-

kukan dengan cara men-

datangi atau mengum-

pulkan bahkan bisa me-

lalui video call atau re-

kaman video.

Erwin mengatakan

pengawasan antara lain

pada apakah jadwal, pro-

sedur dan waktunya tepat,

kemudian juga memas-

tikan PNS TNI atau Polri

dan pihak-pihak yang di-

larang mendukung masuk

dalam daftar pendukung.

“Pengawasan juga

memastikan identitas

yang bersangkutan,” tan-

das dia. Di Temanggung

sendiri sudah dilakukan

verfak dukungan pada se-

jumlah bakal calon, di an-

taranya Denti, Chasita,

Taj Yasin dan Lamatus.

Ketua KPU Kabupaten

Temanggung Muhamad

Yusuf Hasyim mengata-

kan KPU dalam mela-

kukan verfak dukungan

balon anggota DPD meli-

batkan PPS, sehingga bisa

lebih cepat. “Sesuai regu-

lasi, dalam verfak bisa di-

lakukan PPS, sehingga

kami melibatkannya,” je-

las dia.

Dia berharap verfak bisa

lebih cepat dengan meli-

batkan PPS. Sebelum ter-

libat dalam verfak, pihak-

nya melakukan pelatihan

pada PPS sehingga bisa

melakukan verfak sesuai

dengan regulasi.    (Osy)-d

MAGELANG (KR) -

Pelaksanaan vaksin Covid-

19 yang keempat sudah

dapat dilaksanakan di

Klinik Kesehatan Polres

Magelang Kota. Persedia-

an vaksin untuk saat ini

memang masih dipersiap-

kan bagi anggota. Hanya

saja bagi masyarakat yang

ingin vaksin, juga masih

bisa lantaran ada persedi-

aannya yang lebih.

Demikian dikemukakan

Kapolres Magelang Kota

AKBPYolanda E Sebayang

SIK MM kepada KR usai

memimpin upacara serah

terima jabatan Waka

Polres Magelang Kota dan

Pelantikan Kapolsek Ban-

dongan di halaman Apar-

temen Musvia Polres Ma-

gelang Kota, Senin (20/2).

Jabatan Waka Polres

Magelang Kota diserahter-

imakan dari Kompol Ferdy

Kastani kepada Kompol

Budiyuwono Fajar Wis-

nugroho, yang sebelumnya

menjabat Kasubbag Pu-

lahjianta Bagdalops Roops

Polda Jateng.

Kompol Ferdy ditugas-

kan sebagai Kasubbaga-

nev Bagbinopsnal Direk-

torat Lalu Lintas Polda

Jawa Tengah. Sedang AKP

Dimas Bagus Pandoyo di-

lantik sebagai Kapolsek

Bandongan, yang sebelum-

nya menjabat Ps Kasat

Narkoba Polresta Mage-

lang. Lebih lanjut dikata-

kan Kapolres Magelang

Kota, ada sekitar 800 per-

sediaan vaksin. Informasi

yang diperoleh menye-

butkan Senin kemarin

masih sekitar 600, karena

yang 200 sudah dipergu-

nakan.

“Masyarakat yang ingin

vaksin, bisa langsung ke

Klinik Kesehatan mulai

pukul 08.00,” katanya.

Sementara itu ketika

memimpin upacara serah

terima jabatan Waka

Polres Magelang Kota dan

Pelantikan Kapolsek Ban-

dongan, Kapolres Mage-

lang Kota mengajak se-

mua untuk dapat mem-

berikan sebuah kontribusi

yang baik di dalam tugas-

nya, sekecil apapun kon-

tribusi yang diberikan itu

akan sangat berarti.

Sekecil apapun kontribusi

tersebut juga akan mem-

bawa kenangan seumur-

hidupnya. Juga dikatakan,

catatan-catatan kehidupan

ini akan memiliki arti di

akhir masa tua dan akan

memberikan sebuah ke-

nangan yang baik. (Tha)-d

KR-Thoha

Proses pemotongan pohon yang roboh. 

TEMANGGUNG (KR) - Bawaslu Kabupaten Temanggung mela-
kukan pengawasan verifikasi faktual dukungan bakal calon DPD un-
tuk peserta Pemilu 2024. Pengawasan diperlukan untuk memastikan
verifikasi faktual yang dilakukan oleh KPU sesuai prosedur.

Vaksin Covid-19 Ke-4 Sudah Dilaksanakan

KR-Sugeng Irianto

Ketua MK meresmikan Mini Court Room. 

Smart Board Mini Court Room FH Unissula

KR-Thoha

Kapolres Magelang Kota saat memimpin acara

sertijab Waka Polres Magelang Kota dan pelan-

tikan Kapolsek Bandongan. 

SUKOHARJO (KR) - Dinas Perhu-

bungan (Dishub) Sukoharjo berharap pe-

merintah segera turun membantu penye-

diaan transportasi umum untuk masyara-

kat. Hal ini bertujuan untuk mengurangi

kemacetan jalan dengan penggunaan

kendaraan pribadi, juga mencegah

pelanggaran lalu lintas. Termasuk men-

gakomodir kebutuhan pelajar dan pekerja

untuk beraktivitas.

Kepala Dishub Sukoharjo Toni Sri Bun-

toro, Senin (20/2) mengatakan, upaya pe-

nanganan kemacetan jalan raya tidak

cukup dilakukan oleh pemerintah daerah

saja. Pembangunan jalan dan pelebaran

telah selesai dilakukan di sejumlah wila-

yah. Petugas juga sudah diturunkan untuk

melakukan pengaturan lalu lintas. Ter-

masuk juga memasang rambu lalu lintas.

Penanganan kemacetan jalan di-

lakukan harus dari sumbernya yakni me-

ngurangi volume kendaraan. Sebab peng-

gunaan kendaraan pribadi seperti sepeda

motor dan mobil jumlahnya sangat

banyak. Bahkan beberapa kendaraan pri-

badi tersebut digunakan oleh anak di

bawah umur yang secara aturan belum

diperbolehkan. Masalah tersebut dapat

diatasi dengan penyediaan transportasi

umum untuk masyarakat. Salah satu bus

yang dapat mengangkut banyak orang

atau penumpang. Penyediaan bus selama

ini terkendala oleh anggaran pemerintah

daerah. Selain itu, bus yang sebelumnya

banyak dikelola swasta juga banyak tidak

beroperasi lagi.

Penyediaan transportasi umum seperti

bus diharapkan dapat mengurangi peng-

gunaan kendaraan pribadi oleh masyara-

kat. Selain itu juga menarik minat banyak

orang untuk menggunakan bus ke seko-

lah, tempat kerja maupun penunjang ak-

tivitas masyarakat lainnya.

“Dari Pemerintah Provinsi Jawa

Tengah melalui Dishub setelah ren-

cananya akan melaksanakan program

bus Transjateng. Rutenya dari Terminal

Solo melewati wilayah Kabupaten

Sukoharjo dari Kecamatan Grogol terus

sampai ke Terminal Sukoharjo dan ber-

akhir di Kabupaten Wonogiri,” ujarnya.

Dishub Sukoharjo masih menunggu

realisasi program bus Transjateng terse-

but. Koordinasi terus dilakukan untuk

mematangkan program sebelum direali-

sasikan. “Teknisnya seperti apa kami

masih menunggu kejelasan dari provinsi.

Harapannya Transjateng bisa segera dire-

alisasikan,” lanjutnya. Toni Sribuntoro

mengatakan, ada banyak transportasi

umum bagi masyarakat Sukoharjo seperti

bus dan angkutan dikelola swasta yang

sebelumnya sudah terbiasa digunakan se-

belumnya akhirnya banyak yang berhenti

karena kendala operasional. Dalam per-

kembangannya pemerintah menambah

fasilitas dengan menyediakan trans-

portasi umum terintegrasi lainnya seperti

Bus Batik Solo Trans (BST), Kereta Rel

Listrik (KRL) Solo-Jogja dan Railbus

Batara Kresna Solo-Wonogiri.

Transportasi umum tersebut disedia-

kan pemerintah dan melintas di wilayah

Kabupaten Sukoharjo. Sarana pen-

dukung baik armada dan jalur lintasan

telah tersedia.  Diketahui banyak penum-

pang berasal dari warga Sukoharjo yang

sering menggunakan untuk menunjang

aktivitas seperti kerja, sekolah, berdagang

dan keperluan lainnya.                  (Mam)-d

Sukoharjo Tunggu Realisasi Transjateng

SEMARANG (KR) - Ketua Mahkamah Konstitusi

(MK) Prof Dr Anwar Usman meresmikan Smart Board

Mini Court Room di Fakultas Hukum (FH) Unissula,

Jumat (17/2). Lewat perangkat teknologi tersebut men-

jadikan mahasiswa FH Unissula dapat melihat lang-

sung persidangan yang dilakukan oleh Mahkamah

Konstitusi. Rektor Unissula Prof Dr Gunarto yang men-

dampingi Ketua MK dalam acara tersebut mengatakan

teknologi tersebut  sangat berguna dalam meningkatkan

kompetensi para mahasiswa Fakultas Hukum Unissula. 

Pascaperesmian tersebut, Ketua MK menjadi keynote

speech seminar bertema nasional Tantangan Mewujud-

kan Keadilan Pemilu dan Pemilukada 2024. Para nara-

sumber antara lain Muhammad Rofiuddin SHI MIKom

anggota Bawaslu Provinsi Jateng dan Dr Widayati SH

MH Wakil Dekan I Fakultas Hukum. sedangkan Dr

Jawade Hafidz SH MH bertindak sebagai moderator.

Prof Anwar Usman menyatakan pentingnya nilai keadi-

lan. 

Tahun politik dan pesta demokrasi akan menjadi tema

diskusi di setiap akademisi. Sehingga harus kita ingat

tanpa pemilu tidak ada demokrasi. Dan tidak ada

demokrasi maka tidak ada kedaulatan rakyat. Dirinya

berpesan untuk dapat mewujudkan pemilu yang be-

rasaskan langsung, umum, bebas, rahasia, jujur, dan

adil sebagaimana amanat Undang-Undang.          (Sgi)-d

JAWATENGAH


